

Egresados ecuatorianos felicitan a presidente cubano



Quito, 21 abr (RHC) La Asociación Plurinacional de Estudiantes y Graduados Ecuatorianos en Cuba Eloy Alfaro felicitó al gobierno y pueblo de la nación caribeña por la elección de Miguel Díaz-Canel como presidente.

En un comunicado la organización felicitó al hermano pueblo cubano tras la realización de un impecable ejercicio de democracia, refrendado por la participación masiva de su población, que de manera soberana y digna, eligió a valiosos compañeros, para que en lo adelante garanticen la consolidación de la obra de Humanismo de la Revolución Cubana.

De acuerdo con el texto, los profesionales egresados de la mayor isla de las Antillas, reiteraron el compromiso de continuar con la defensa del proceso vigente en el Estado cubano y su obra social, la cual describieron como innegable, por haber sido testigos y beneficiados, durante su formación en la que consideraron su segunda patria.

En ese sentido, estimaron como un deber honrar con sus acciones, el ejemplo del líder histórico de esa Revolución, Fidel Castro, siendo cada día mejores profesionales, más solidarios y eficientes en cada una de sus tareas.

Precisaron que son ese Ejército de Batas Blancas que enarbola la bandera de la Medicina Humanitaria

alrededor del planeta y apoyan el deseo soberano del pueblo y gobierno cubanos de construir una sociedad más justa y equitativa. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/160464-egresados-ecuatorianos-felicitan-a-presidente-cubano>



Radio Habana Cuba